



Fecha de impresión: 07/05/2024

QUITO: Proyectos de innovación tecnológica fueron presentados en la
«Semana de Ingeniería Electrónica»

La Universidad Politécnica Salesiana está organizando el III Encuentro de Graduados del lunes 14 al viernes 18 de julio, el que contemplará la realización de un sinnúmero de eventos académicos como: seminarios, talleres, conferencias y charlas, que serán dictadas por conferencistas de un alto nivel académico, tanto nacionales como internacionales.

[Ver evento en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)